



Miguel Ángel Ruiz visita Talamanca y asiste a la puesta en servicio de una nueva glorieta que facilitará la movilidad de los vecinos

La Comunidad mejora la conexión viaria con los nuevos desarrollos de Talamanca del Jarama

- La nueva rotonda ha supuesto una inversión de 513.000 euros con cargo al Programa Regional de Inversiones
- Evitará que el tráfico del polígono industrial de la zona tenga que pasar por el casco urbano

10 de marzo de 2016.- El viceconsejero de Medio ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio, Miguel Ángel Ruiz, ha visitado hoy la nueva glorieta de la carretera M-103 a su paso por la localidad de Talamanca del Jarama, una infraestructura en la que el Gobierno regional ha invertido un total de 513.369 euros a través del Programa Regional de Inversiones (PRISMA 2008-2011).

Acompañado por el alcalde de Talamanca del Jarama, Juan Manuel García, y por la directora general de Administración Local, Miriam Rabaneda, Miguel Ángel Ruiz, ha asistido a la puesta en servicio de esta glorieta, cuya ubicación – antes de la entrada al pueblo- permite que el tráfico que genera el pequeño polígono industrial de la localidad no tenga que entrar en el casco urbano de la misma.

Además, la nueva infraestructura facilita un acceso más directo a los vecinos de las viviendas situadas en las afueras del municipio, y abre una vía de conexión con los futuros desarrollos urbanísticos previstos en la localidad, concretamente en las unidades de ejecución UE 17 y UE 18.

Esta actuación forma parte de los proyectos incluidos en el PRISMA 2008-2011, que en estos últimos meses se está liquidando antes de poner en marcha un nuevo Programa de Inversiones en el que ya trabaja el Gobierno regional en colaboración con la Federación Madrileña de Municipios (FMM). El objetivo es que los primeros proyectos de este nuevo PRISMA 2016-2019, que tendrá un presupuesto de hasta 700 millones de euros, empiecen a desarrollarse antes de que termine el año.